

0-0. Pegaso y Talavera empataron

PARTIDO FEO, PERO PRACTICO

-Un planteamiento técnico perfecto.

Alineaciones:

PEGASO.— Tocón; Cocero, Chafer, Martínez; Pavón, De Diego; Domínguez, Salagre, Marín, Morón y Morales. En el minuto 16 de la segunda parte, Daniel reemplazó a Salagre.

TALAVERA C.F.— Del Moral; Casquero, Delio, Carlos; Iglesias, Espinosa; Monescillo, Monchi, Llorca, Angelín, Gelo. En el comienzo del segundo tiempo, Garrido reemplazó a Gelo, lesionado, y a falta de 5 minutos para la terminación Moreno ocupó el sitio de Espinosa.

Árbitro:

Lo fue el Sr. Verdejo, del Colegio Balear, quien en líneas generales cumplió acertadamente su labor, que tuvo un ligero matiz casero en faltas cometidas en el centro del campo; a nuestro juicio, su mayor error fue conceder un fuera de juego señalado por el linier de barba, a Monescillo, cuando éste arrancaba prácticamente en solitario; en esta jugada, la posición del número 4 pegasista, Martínez, invalidaba el supuesto orsay.

Enseñó tarjetas amarillas a Iglesias, por mano voluntaria, y a Pavón por protestar una de sus decisiones.

Incidencias:

Regular entrada, campo en malas condiciones, debido a la cantidad de baches dejados sin duda por las continuas lluvias de días pasados. Durante todo el partido reinó un fuerte viento, que se fue acrecentando en la segunda mitad; lo que favoreció sin duda al equipo propietario, que durante la segunda parte jugó a favor de él.

JUICIO CRITICO

Existe sin duda, entre los aficionados y conocedores de este bello deporte que es el fútbol, disparidad de criterios, en cuanto a los gustos, a lo que cada uno concibe como fútbol, o en la forma en que éste debe de realizarse. Por ello, existen distintas concepciones de él. A unos les ilusiona el pase corto, el gambeteo, el fútbol de malabarismo, ese que los brasileños realizan a la perfección, y que indudablemente refleja en cada uno de sus lances la belleza, la perfección. Existe otro de pases largos, generalmente en vertical, con grandes cambios de juego por los extremos, el clásico fútbol inglés, de remates de cabeza entrando con fuerza a la pelota, un fútbol que practicó el Ath. de Bilbao de la posguerra y que luego se fue debilitando a raíz de las exhibiciones de los equipos argentinos y en general sudamericanos, que por aquel entonces arrivaban a nuestra patria, y por último un fútbol que últimamente vemos, fútbol de acordeón, todos atacando, todos defendiendo, en donde predomina la fuerza, los marcajes, etc., en general un fútbol de más choque, en donde la preparación física y el marcaje son la base. Esto dicho en líneas generales, por evidenciar los exponentes más característicos de cada una de las tres escuelas que citamos. Entre ellas, los aficionados han depositado sus gustos y en gran medida, por qué no decirlo, existe el aficionado que está conforme con todas, y cada una, siempre que exista la emoción, y sobre todo siempre que triunfe el fútbol.

Hecho este preámbulo, que creemos necesario para explicar el partido del domingo en la Ciudad Deportiva del Pegaso, vayamos a lo que fue el encuentro. El Talavera basó su táctica en el marcaje férreo al hombre, en la anulación de los jugadores más caracterizados de los camioneros, y ensambó, o quiso ensambolar, un partido de contraataque, en donde únicamente faltó un lanzador. Nos explicaremos. El Pegaso está compuesto en su mayoría por hombres que en fútbol ya están de vuelta de todo. Gente veterana, sabiéndose la papeleta, pero con los que el tiempo no tiene misericordia. Su defensa es contundente, pero tremendamente dura de cintura y sobre todo tremendamente lenta. Anulado su centro

del campo, merced a la gran labor de Espinosa, Angelín, Monchi, sobre De Diego, Salagre y Morón, con la ayuda de Carlos, auténtica pesadilla de Domínguez, su juego se compuso generalmente de despejes largos de su defensa, o centros bombeados, fácil presa para nuestros defensas magníficamente apoyados en su labor por nuestro guardameta Del Moral.

El fútbol no fue bello, pero fue práctico, tremendamente práctico. Nuestros hombres, quizá lucharon más pensando en nuestra portería que en la contraria, pero hoy salió lo que se venía buscando. Se anulaban los hombres clave, y cuando la veteranía de los jugadores madrileños vencía la codicia de los forasteros, se encontraron con un portero que lo paró absolutamente todo. En la segunda parte, donde el fuerte viento reinante favoreció a los propietarios del terreno, lo que indudablemente refrescó un tanto sus maltrechas fuerzas, fue donde se agigantó la figura de Del Moral, eso sí, maravillosamente secundado por la contundencia de nuestra zaga, por la lucha titánica del centro del campo, y por las ganas de agradar de los puntas. Se pudo perder el partido, porque indudablemente el dominio correspondió a los locales, pero igualmente se pudo ganar, si el Talavera hubiera tenido lo que ayer faltaba, un lanzador, un hombre capaz de doblar a la defensa contraria, lenta, pesada, dura de cintura, con lanzamientos a hombres rápidos como Gelo, o como Garrido. Se empató y se empató bien; el Talavera fue a hacer su partido, un partido que Toth se tenía aprendido de memoria, pues demostró que su conocimiento del contrario era total. Ocasiones para ganar hubo, recordamos una protagonizada por Monchi, que Tocón neutralizó por alto, el pase final al centro del pequeño jugador talaverano, y alguna otra, como una colada de Espinosa

a la que le faltó la guinda del último pase, pues el pastel, el irse al palo, lo había realizado a la perfección. Quizá y a tenor de las ocasiones y del cómputo total del dominio por parte del Pegaso, que lanzó 11 saques de esquina por ninguno del Talavera, no hubiera sido muy justo que el Talavera consiguiera la victoria. Fue en resumidas cuentas un feo partido, un partido de disciplina, en el que todos y cada uno de los talaveranos sacrificaron su lucimiento personal en aras del práctico resultado alcanzado merecidamente.

En el capítulo de destacados por parte talaverana hemos de consignar en primer lugar la magnífica actuación de Del Moral, la estupenda labor de la defensa, y el trabajo sacrificado de su centro del campo, quedando la labor más deslucida para los jugadores de punta, pero digamos en su descargo que EN MUY POCAS ocasiones recibieron balones en condiciones, para que la jugada fructificara.

El Pegaso, nos decepcionó un tanto. Le encontramos excesivamente lento, al final parecía prácticamente agotado, y en ningún momento justificó el comodísimo lugar que ocupa en la tabla clasificatoria. A nuestro juicio, sus mejores hombres fueron Cocero y Morón. Aunque el partido fue jugado correctísimamente, al final y quizá por los nervios, algunos de sus hombres, en especial Cocero, Chafer y Domínguez, realizaron diversos desplantes de pésimo gusto.

CARLOS-ALBERTO

Esta información es una gentileza de: **TALLERES MORALES** (Construcciones Metálicas)

LA FIGURA DEL PARTIDO

Sin duda el máximo artífice del valioso empate conseguido ante el Pegaso, fue Del Moral, con gran colocación, muy ágil y en posesión de excelentes reflejos, fue prácticamente la atracción del choque. Realizó tres grandes paradas cuando el gol se cantaba ya por los aficionados madrileños, y redondeó con otras menos espectaculares, una gran actuación, en la línea de la realizada ya en el campo del Tudelano, y otras que recordamos y que serían demasiado largas para explicarlas en este apartado, donde hoy por méritos propios llega Del Moral, el domingo, la figura de nuestro cuadro.

Trofeo Cervezas San Miguel

AL JUGADOR MAS REGULAR DEL TALAVERA C. F.

Puntos otorgados en el partido Pegaso-Talavera: Del Moral 3, Espinosa 2, Angelín 2, Casquero 1, Carlos 1, Delio 1.

CLASIFICACION

	Puntos
Delio	28
Lelio	27
Espinosa	25
Moreno	23
Del Moral	23
Iglesias	21

Casquero	21
Ferrer	20
Carlos	20
Merino	18
César	17
Angelín	15
Garrido	13
Gelo	9
Monescillo	6
Llorca	4
Monchi	3
Martín	2

Regional Preferente

BOETTICHER 0, TALAVERA 0.

El Talavera amateur hizo su partido el domingo frente al Boetticher. Aunque el dominio correspondió a los dueños del terreno, la defensa talaverana hizo un buen partido conteniendo a los delanteros del Boetticher que, por otra parte, tampoco mostraron gran habilidad frente al marco.

El partido ha sido calificado, en líneas generales de poco brillante. Evidentemente al Talavera le interesaba mantener

su puerta imbatida y a eso fue. Si el partido no fue brillante cuando menos sí resultó efectivo.

La labor del árbitro no pasó de discreta.

Alineó el Talavera a: Cantalejo; Félix, José-Luis, Arrigote; Matías, Tito; Villarreal, Juan-Manuel, Julio, Bravo y Tomás.

PISO EN MADRID

lo vendo, o cambio por otro en Talavera. Sito en Zarzaquemada. Interesados llamar telf. 111. Callera y Chozas.

Campeonato de Liga Tercera División Grupo Segundo

- Pegaso 0, TALAVERA 0
- Tudelano 1, Moscardó 0
- Ponferradina 2, Palencia 0
- Atlético Madrileño 1, Osasuna 3
- Logroñés 3, Zamora 0
- Touring 2, Calahorra 0
- San Sebastián 4, Carabanchel 1
- Mirandés 2, Torrejón 1
- Lagún-Onak 1, Leonesa 2
- Real Unión 0, Castilla 0

Clasificación General

	J	G	E	P	GF.	GC.	Pts.
Leonesa	30	19	5	6	62	25	43+15
Osasuna	30	18	6	6	55	19	42+12
Castilla	30	17	7	6	61	30	41+11
Pegaso	30	16	7	7	54	31	39+7
At. Madrid	30	15	8	7	46	25	38+8
Mirandés	30	16	6	8	52	33	38+8
Real Unión	30	13	8	9	42	44	34+4
Tudelano	30	12	9	9	36	32	33+1
Ponferrad.	30	13	5	12	43	55	31-1
Palencia	30	11	9	10	29	29	31+1
Logroñés	30	7	14	9	30	30	28-2
Torrejón	30	9	10	11	29	35	28
S. Sebastián	30	10	5	15	34	40	25-5
Carabanchel	30	11	3	16	38	53	25-3
Zamora	30	10	4	16	30	51	24-6
TALAVERA	30	7	9	14	35	57	23-7
Moscardó	30	7	8	15	27	44	22-8
Calahorra	30	4	13	13	27	42	21-9
Lagún Onak	30	5	7	18	30	53	17-13
Touring	30	4	9	17	31	57	17-13

Pesca

CONCURSO A BENEFICIO DE LOS SUBNORMALES

El II Concurso organizado por Cazadores y Pescadores y Cañistas del Tajo a beneficio del Colegio de Educación Especial Madre de la Esperanza se celebró el pasado domingo con la asistencia de gran cantidad de concursantes de varias provincias españolas e incluso de Portugal. Hubo muchos trofeos que fueron donados voluntariamente por particulares y las firmas comerciales de la ciudad que en esta circunstancia se volcaron con gran amor humano.

Debemos destacar el empeño que pusieron las dos directivas para que el concurso revistiera gran brillantez, y sobre todo para que reinara mucho calor humano y social. El primer concurso había sido promovido por la Sociedad de Cazadores y Pescadores; en su organización pusieron todo el esmero de que son capaces y fue un gran éxito. Este segundo, organizado por las dos sociedades, fue, si cabe, mejor.

El reparto de trofeos se efectuó en la Casa de la Cultura. Asistieron la Directora del colegio Madre de la Esperanza, varios delegados del mismo, los presidentes de las dos sociedades y directivos. La Directora elogió en un bello discurso a todos los pescadores y a las directivas de las dos sociedades talaveranas.

AKILES

OPTICA POLY

RELOJERIA-JOYERIA
Tenemos personal especializado para hacerle su gafa graduada con toda rapidez.
Confíenos su receta.
San Francisco, 7. TALAVERA